

Danksagung

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unserer lieben



Emma Büsser-Morf

erfahren durften.

Wir danken für die Anwesenheit an der Abdankung, für die Spenden für Alzheimer Zürich, die Geldspenden für späteren Grabschmuck und die Kollekte in der Kirche. Herzlichen Dank für die stillen Umarmungen und Händedrucke, wo Worte fehlten. Herrn Pfarrer von Allmen danken wir für die regelmässigen Besuche, so wie seine einfühlsamen Worte bei der Abdankung.

Herren Dr. Heller und vormals Dr. Buchegger mit Team danken wir für die jahrelange Betreuung.

Unser spezieller Dank gilt den Betreuerinnen von Pro Senectute. Ihre aktive, fürsorgliche Betreuung ermöglichte, dass Emmi noch einige Jahre in ihrer vertrauten Wohnung bleiben konnte.

Auch dem Team von OASE Effretikon gilt unser herzlicher Dank. Ermöglichte doch das Team eine einfühlsame Vollzeitbetreuung und Pflege in freundlicher Umgebung.

Nürensdorf, im Februar 2024

Die Trauerfamilie